



【学校教育目標】

学び合い・認め合い・高め合う
—学び 磨く 鍛える—

吉見中だより

6月号

令和4年6月27日発行
校長 塩原 憲孝



HPのQRコード



『ちいさいことを重ねることが、とんでもないところへ行くただひとつの道』イチロー選手の言葉です。イチロー選手は、小さな行動の積み重ねだけでなく、「4,000本のヒットを打つには、8,000回以上の悔しい思いをしている」と語っているように、大記録の裏には、記録以上の失敗を経験しています。この失敗体験があるからこそ、成功を勝ち取ることができました。大切なことは、失敗体験から良い方法を探ることだと思います。自分の信じた道（方法）を信じて、継続する。うまくいかなければ、途中で軌道修正し、また続けてみる。この繰り返しが成功への近道なのかもしれません。「実践目標は小刻みに」という道徳の教材があります。大きな目標（夢）の実現には、小さな目標（実現可能な目標）を立て、成功体験を積み上げていくことが必要なのではないでしょうか。

7月1日（金）から第1回定期テストが始まります。1年生にとっては、初めての定期テストになります。具体的な目標（80点以上とるなど）を達成するためには、「どんなこと」を「いつまでに」するか等、計画をしっかりと立てて学習してほしいと思います。授業では、新しいことを先生が教えてくれます。それがしっかり身に付けられるかどうかは、授業の後に自分で学習できるかどうかではないでしょうか。

第65回体育祭

5月28日（土）晴天の中、「第65回体育祭」が行われました。たくさんの保護者のみなさまにも生徒たちの真摯な取組をお見せできたことを嬉しく思います。ご声援ありがとうございました。

本年度も、感染防止に努めながら、規模を縮小しての体育祭でしたが、団長を中心に、各団とも競技や応援に一生懸命取り組んでくれました。

各団の意気込みを感じた選手宣誓、学年を超えての競技や絶え間ない応援、どれをとっても思い出に残るシーンとなったと思います。

本年度は、「感謝・感激・感動 やり切れ・出し切れ 体育祭」のスローガンのもと、団が一つにまとまり、「協力して成し遂げる」ことの大切さを学ぶことができたのではないのでしょうか。閉会式のあいさつの中で「勝敗はつきませんが、それ以上にやり切った後の感動は、何ものにも代えがたいものになったと思います。生徒のみなさんのがんばりに改めて感謝します。」と述べました。多くの感動が得られた体育祭となりました。



生徒総会が行われました

本年度最初の生徒会行事、「生徒総会」が6月3日（金）にオンラインにて行われました。各クラスから質問や意見が出され、関心の高さを感じた総会となりました。冒頭のあいさつで以下のようなことを話しました。『みなさんが大きくなって、社会にでると、この「生徒総会」と同じような総会に出席することがあると思います。昨年度の事業報告や決算、そして本年度の計画や予算案などが決議で決まります。とても重要な総会、真剣に参加してほしいと思います。

私から一つお願いがあります。みなさんは、生徒会の会員です。自分なら何がで



オンラインでの「生徒総会」

きるか考えてみてください。たとえば専門委員会の委員であれば、自分の所属する委員会ならどんなことができるか、委員長中心に議論し、実践してみてください。みなさんの力で、明日も来たい学校、全生徒が楽しく過ごせる学校をめざしましょう。期待しています。』みなさんが、どんな生徒会を作り上げるか今から楽しみです。

「学校総合体育大会比企地区予選会」終わる

6月15日(水)から(「テニス」は、6月10日実施)「学校総合体育大会比企地区予選会(武道・球技の部)」が行われました。保護者のみなさまには、マチコミで結果をお知らせいたしました。3年生にとっては、最後の大会となりました。昨年は、新人戦が中止となり1年ぶりの大きな大会となりました。コロナの影響で十分な練習ができなかったと思いますが、各競技で今までの練習の成果を十分に発揮できた大会だったと思います。みなさん、よく頑張りました。

☆学校総合体育大会比企地区予選会結果

野球 1回戦 対松山北中 7-0 (6回コールド勝ち) 2回戦 対滑川中 4-5 惜敗

サッカー 1回戦 対松山北中 2-1 2回戦 対松山南中 0-1 惜敗

バスケットボール(男子) 1回戦 対松山北中 30-75 惜敗

バスケットボール(女子) 1回戦 対鳩山中 49-65 惜敗

ソフトテニス(男子) 個人戦 小川羽紀・片山孝輔ペア 6位 (県大会出場)

内野悠空・相澤黎和ペア 7位 (県大会出場)

団体戦 優勝 (県大会出場)

ソフトテニス(女子) 個人戦 惜敗 団体戦 惜敗

卓球(男子) 個人戦ダブルス 岩崎淳哉・宮倉孝弥組 3位 (県大会出場)

個人戦シングルス 森田朝陽 ベスト8

団体戦 3位

卓球(女子) 個人戦ダブルス 飯野紗耶香・篠原妃来組 ベスト8

個人戦シングルス 曾我智里 ベスト8 丹 菱 ベスト8

団体戦 3位

剣道 女子個人戦 宮崎 真里奈 ベスト16

男子団体戦 2回戦 対松山東中 惜敗 個人戦 惜敗

バレーボール 予選リーグ 2位

バドミントン 団体戦 対松山北中 1-2 ダブルス 清水・木田組 ベスト8

テニス 女子シングルス 舟橋 美空 準優勝



優勝した「男子テニス部」

小学校訪問



本校の吹奏楽部が「小中連携事業の一環として、6月15日(水)に東第二小学校、16日(木)に西小学校を訪問し、演奏会を行いました。クイズや楽器に触れたり、指揮者を体験したりするなど、児童たちと楽しいひと時を過ごすことができました。

～学校周辺にお住まいのみなさまへ～

7月13日(水)～15日(金)に修学旅行を予定しています。早朝の出発(5時頃)、夕方の学校着のため、保護者送迎となります。また、当日は、一方通行での送迎等に対処いたしますが、周辺の道路の混雑が予想されます。

近隣のみなさまには、ご迷惑をおかけいたしますが、ご理解・ご協力をお願いいたします。